

Akuntansi untuk Investasi

Gurnita Zakaria, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184817&lokasi=lokal>

Abstrak

Perusahaan melakukan penanaman modal dalam rangka menghasilkan imbalan atas investasi maupun mempererat hubungan perdagangan. Dalam melakukan investasi perusahaan memerlukan informasi akuntansi untuk mengambil keputusan. Penulisan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman mengenai perlakuan akuntansi atas investasi yang sesuai dengan standar akuntansi keuangan. Metode penelitian adalah literatur. Dengan metode ini pengumpulan data atau bahan adalah dengan membaca serta mempelajari buku atau karya tulis ilmiah lain. Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan tentang Akuntansi untuk Investasi merupakan pedoman bagi pemakai untuk membuat pencatatan investasi. Penerbitan Standar Akuntansi Keuangan ini untuk membuat pencatatan investasi. Penerbitan Standar Akuntansi Keuangan ini membuat perubahan-perubahan berarti sehingga mempengaruhi dunia usaha. Standar ini mengacu pada peraturan Bapepam, International Accounting Standards serta Standard of Financial Accounting Standards. Perusahaan dapat memilih bentuk investasi sesuai dengan keputusan manajemen. Dari masing-masing bentuk investasi ini perusahaan dapat memilih investasi dalam jangka pendek maupun jangka panjang tergantung pada tujuan dari investasi tersebut. Pencatatan akuntansi untuk investasi harus sesuai dengan standar akuntansi keuangan. Kesimpulannya adalah bahwa pemakai mengandalkan penyajian informasi akuntansi sehingga para pengambil keputusan tidak salah langkah dalam melakukan investasi. Penyajian investasi lancar adalah dengan mencatat pada nilai terendah antara biaya dan nilai pasar. Dalam hal ini terdapat pengakuan penurunan nilai pasar serta kenaikannya asalkan tidak melebihi biaya perolehan. Untuk investasi jangka panjang, pencatatannya pada biaya perolehannya. Metodenya tergantung pada besarnya pengaruh atau pengendalian investor. Akan lebih jelas lagi jika PSAK tentang Akuntansi untuk Investasi menguraikan masing-masing jenis investasi secara terpisah. Pemberian contoh kasus atau penjelasan dengan ayat jurnal dapat lebih memudahkan pemahaman.